

La République du Centre, 19 septembre 2022

GIEN ■ Mission patrimoine : une dotation de 450.000 euros remise à la Ville

Pour sauver la maison des Alix

En mars, la maison des Alix était retenue pour bénéficier du soutien financier du Loto du patrimoine de la Française des Jeux. Les fonds ont été remis samedi.

Samedi, Vincent Perrotin, de la Française des Jeux, est venu remettre un chèque de 450.000 euros à Francis Cammal, maire. Une somme issue du Loto du patrimoine, porté par la Mission Bern, qui aidera à financer la réhabilitation de la maison des Alix, vieille bâtisse du XVI^e siècle qui menaçait de s'effondrer.

La plus vieille maison du cœur de ville est protégée au titre des monuments historiques depuis 1941. C'est l'une des rares qui a résisté aux bombardements de la commune pendant la Seconde Guerre mondiale.

Un chantier estimé à près de 1,2 million

Menaçant de s'effondrer, des étais ont été installés depuis plusieurs années et le chantier a été chiffré à près d'1,2 million d'euros.



DON. Vincent Perrotin, de la Française des Jeux, a remis un chèque de 450.000 euros au maire de Gien, Francis Cammal, pour financer la restauration de la plus vieille maison de la ville.

« La manne providentielle de la Mission patrimoine a donné un coup de projecteur sur le travail de restauration de cette maison que nous menons depuis quelque temps, notamment avec Bernard Vella, de la Fondation du patrimoine qui a défendu notre projet », a souligné Francis Cammal.

Le chèque remis à la Ville Gien affiche le troisième

plus gros montant affecté cette année par la Mission patrimoine à dix-huit sites emblématiques de France : la dotation la plus élevée étant de 250.000 euros.

Une plaque de la Mission patrimoine, qui indique les différents partenaires et qui sera apposée sur la maison des Alix, a été dévoilée ce samedi, à l'occasion des Journées du patrimoine. Et, si la maison des

Alix est actuellement un chantier – jusqu'au printemps au moins –, une exposition de photos, visible place Jaurès, permet d'avoir un aperçu de ce qui se passe à l'intérieur. Enfin, pour rappel, la Ville a lancé un appel à manifestation d'intérêt, l'objectif étant de proposer une activité mettant en avant le lieu pour son ouverture au public. ■